
La purification de l’espace avec Christian Le Goff, une méthode qui a changé positivement 
ma vie en tous points. 

  

Au départ quand Christian m’a évoqué en quoi cela consistait, je suis restée plutôt sceptique, 
moi qui aie besoin de concret. En même temps cela a éveillé ma curiosité.  

Aujourd’hui je peux dire qu’après 3 purifications à titre privé, 2 purifications à titre 
professionnel, ma vie a vraiment pris un grand tournant vers une dimension à laquelle je 
rêvais mais ne pensant jamais y arriver. 

La purification m’a aidée à surmonter mes angoisses, à vivre pleinement l’instant présent, à 
me sentir en paix. Elle me donne la clairvoyance et l’énergie d’atteindre mes objectifs et 
même à les dépasser. 

C’est une grande chance que m’a donné la vie de pouvoir le faire et j’invite le monde entier à 
le vivre. Elle ouvre des portes auxquelles je n’osai même pas penser, je n’osai même pas 
imaginer que c’était possible et bien si. 

Toute l’expérience de Christian, ses connaissances poussées, ses recherches et formations 
continuelles, m’ont mise en confiance et je ne peux que témoigner que les résultats sont bien 
là. 

C’est bien un des plus beaux cadeaux à se faire dans la vie pour la vivre totalement et profiter 
avec gratitude de tout ce qu’elle nous offre. 

 


